



台風 10号、猛発達し北上！



台風 10号が発生し、猛烈な勢いで発達し九州へ近づきつつあります。接近時の勢力は、過去最強クラスで、気象庁では特別警報の発達基準に達するほどの規模と発表しています。

一般に台風は進行方向の右側で風が強まる傾向があり、上陸しない場合でも記録的な暴風雨になる恐れがあるとニュースでは伝えています。また、「停電リスク予測」(ウエザーニュース)では、九州全域及び中四国の西部で大規模な停電や建物の倒壊などの危険性があると、警戒を強めています。

さて、宇和島もこの圏内に入っており、月曜日(9/7)の早朝に最接近するものと思われます。そこで、暴風及び大雨警報が発令される可能性があり、その場合には緊急連絡網でお知らせします。連絡があった場合は、自宅待機ですので作業所は休止です。6時過ぎに連絡を入れます。以下のことをしっかりと守って下さい。

連絡網で連絡があった場合、

- 1 次の人に連絡をする。電話に出ない場合は飛ばして次の人に連絡をする。
- 2 不安な場合は、はまゆうへ直接、電話して下さい。(25-7708)



24TVで放映



8月23,24に、日本テレビの「愛は地球を救う」の中ではまゆう共同作業の様子が放映されました。南海放送さんから録画のビデオをいただきました。写真で紹介します。なお、はまゆうのホームページには掲載しています。

